LOS NUEVOS ESPECTÁCULOS ESCÉNICOS

A Helena le encanta ir al teatro y la actividad favorita de Diego es ir a conciertos, solo que en la ciudad de Helena los teatros están cerrados y permanecerán cerrados durante los próximos 18 meses y donde vive Diego están en cuarentena obligatoria. En otro país, un poco más al sur, el grupo de teatro *Imaginarios* está creando una pieza nueva pero no sabe cuándo podrá presentarla y, Mariana, una cantautora de la sierra, tiene ya tres canciones nuevas que ha construido con su grupo musical de manera virtual. ¿Cómo unir sus historias?

¿Cómo reinventar el consumo de espectáculos escénicos en tiempos de aislamiento social?